

ABFAHRT DEPARTURE



Mit dem HOP ON HOP OFF-Bus erreichen Sie die Römerstadt Carnuntum, Schloss Hof und Schloss Niederweiden östlich von Wien direkt von der Wiener Innenstadt aus (HOP ON HOP OFF Station Nr. 14 „Hotel Hilton/ Stadtpark“) in weniger als einer Stunde Fahrzeit.

With the HOP ON HOP OFF bus you reach the Roman City Carnuntum, Palace Schloss Hof and Palace Schloss Niederweiden located

east of Vienna directly from Vienna's city center (HOP ON HOP OFF stop no. 14 "City Park") in less than an hour's drive.

Info: www.viennasightseeing.at

Impressum/Imprint: Vienna Sightseeing Tours - Wiener Rundfahrten GmbH & Co. KG., Rainergasse 1, A-1040 Wien. T: +43 1 712 46 83 - 0, F: +43 1 714 11 41, office@viennasightseeing.at, www.viennasightseeing.at. Für die Fahrten der touristischen Kraftfahrlinie „HOP ON HOP OFF“ und die Fahrgastrechte gelten die jeweils vom Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie veröffentlichten allgemeinen Beförderungsbedingungen für den Kraftfahrliienverkehr mit der Maßgabe, dass für die Kraftfahrlinie von der Aufsichtsbehörde besondere Beförderungspreise genehmigt wurden. Verkehrsbedingt kann es zu Verspätungen kommen. Zustiegen nur im Rahmen freier Plätze möglich. Die Rückgabe einmal erworbener Tickets ist ausgeschlossen, bei Verlust oder Diebstahl erfolgt weder ein Umtausch noch eine Rückerstattung. Das Mitnehmen von Haustieren ist nicht gestattet. Bei Verspätungen Tel.: +43 (0) 664 887 86 315. Fahrplanänderungen vorbehalten. **Fotos/Photos:** VIENNA SIGHTSEEING TOURS / Bernhard Luck, Schloss Hof, Hertha Hurnaus, Carnuntum, Gerfried Tamerler, Jana Madzgon, Matthias Kabel, Atelior Olschinsky, SKB; Delays possible due to heavy traffic. Boarding according to seat availability. No refunds will be given once the tickets have been purchased, or for any ticket that has been lost or stolen. Animals are not allowed on board. In case of delays Tel.: +43 (0) 664 887 86 315. Time table subject to change.

HOP ON HOP OFF-BUS



DIREKT VOM STADTZENTRUM
ZU DEN RÖMERN

DIRECTLY FROM THE CITY CENTER
TO THE ROMANS



UND ZU DEN IMPERIALEN SCHLÖSSERN
VOR DEN TOREN WIENS

AND TO THE IMPERIAL PALACES
ON VIENNA'S DOORSTEP



AB
19. MÄRZ 2016
FROM 19TH
MARCH 2016



RÖMERSTADT CARNUNTUM ROMAN CITY CARNUNTUM



Geschichte emotional lebendig machen: die Römerstadt Carnuntum entführt Besucher jeden Alters auf eine 2000-jährige historisch-interaktive Abenteuerexpedition. Flanieren Sie im weltweit einzigen rekonstruierten römischen Stadtviertel durch prächtige Villen und wohligh beheizte Thermen, in denen das Wasser in marmorverzierte Becken plätschert. Die Vergangenheit beginnt hier!



Bringing history back to life: the Roman City Carnuntum takes its visitors on a 2000-year-old adventurous discovery journey. Stroll through the worldwide uniquely reconstructed Roman city quarter and marvel at magnificent mansions and heated public baths with gurgling water in marble ornamented pools. The past begins here!

Info: www.carnuntum.at

SCHLOSS HOF PALACE SCHLOSS HOF



Tauchen Sie ein in die faszinierende Welt des Barocks und lassen Sie sich von der Schönheit von Prinz Eugens Landsitz im Marchfeld berühren! Entdecken Sie das prachtvolle Schloss, die einzigartigen Barockgärten und den idyllischen Meierhof mit seiner ganz besonderen Tier- und Pflanzenwelt sowie die beiden neuen abenteuerreichen Erlebnispfade im Gutshof!



Immerse yourself in the fascinating world of Baroque and let the beauty of Prince Eugene of Savoy's country estate in the Marchfeld work its special magic on you! Explore the magnificent palace, the unique Baroque gardens and the idyllic Meierhof estate farm with its particular wealth of plants and animals.

Info: www.schlosshof.at

SCHLOSS NIEDERWEIDEN PALACE SCHLOSS NIEDERWEIDEN



Schloss Niederweiden, ein echter Geheimtipp mit prachtvollem Festsaal und authentischer barocker Wildküche steht 2016 ganz im Zeichen der Sonderausstellung „Franz Joseph 1830 – 1916 | Jagd & Freizeit“ und beleuchtet eindrucksvoll das Freizeitvergnügen des Kaisers und der Habsburger und bietet ein attraktives Programm!



Schloss Niederweiden, still an insider's tip, has a magnificent hall and an authentic baroque kitchen. In 2016 it features a special exhibition: "Francis Joseph 1830 – 1916: Hunt and Leisure" which, as part of an attractive programme, turns the spotlight on the activities of the emperor and other members of the Hapsburg family during their free time.

Info: www.schlosshof.at

FAHRPLAN GRAUE LINIE TIMETABLE GREY LINE

➔ Hinfahrt/Outward journey
➜ Rückfahrt/Return journey

14	14	Hotel Hilton/Stadtpark City Park	10:30	12:35	12:40	15:30	15:45	18:00
52		Römerstadt Carnuntum Roman City Carnuntum	11:15	11:50	13:25	14:45	16:30	17:15
55		Schloss Hof* Palace Schloss Hof*	11:30	11:35	13:40	14:30	16:45	17:00

* Direkter Anschluss nach Samstag & Sonntag/Saturday & Sunday 19.3. – 27.11.2016
Schloss Niederweiden (5 Min.) sowie Feiertage/plus public holidays

* Direct connection to Palace 28.3., 5.5., 6.5., 16.5., 26.5., 27.5., 15.8.,
Schloss Niederweiden (5 min.) 26.10. & 1.11.2016

PREISE PRICES

12+ 3-12

GRAUE LINIE 24 STD. GREY LINE 24-HOUR € 15,- € 9,-
ERMÄSSIGTE TICKETS REDUCED TICKETS* € 12,- € 9,-

* für Besitzer von folgenden Tickets direkt im Bus erhältlich: GoldPass, Franz Joseph 2016-Kombiticket, FamilyPass, Jahreskarte Carnuntum, Jahreskarte Schloss Hof und NÖ-Card.

* for owners of the following cards available directly on the bus: GoldPass, Franz Joseph Combined Ticket, FamilyPass, Annual Pass Carnuntum, Annual Pass Schloss Hof and NÖ-Card.

SPAR-TIPP SAVING-TIP

Mit einem HOP ON HOP OFF Ticket erhalten Sie 10 % Rabatt auf die Eintrittskarten für die Römerstadt Carnuntum, Schloss Hof und Schloss Niederweiden. Das Ticket muss am selben Tag gültig sein.

With your HOP ON HOP OFF ticket you receive a 10% discount on tickets for the Roman City Carnuntum, the Palaces Schloss Hof and Schloss Niederweiden. Ticket must be valid on the same day.

